
 
 
La historia ha demostrado que 

SOMOS UN EQUIPO DE GRANDES METAS 
 
A lo largo de los años hemos sido un equipo capaz de mantener un nivel 
de competencia alta porque no nos basamos en individualidades, 
siempre hemos tenido presente que el baloncesto es un deporte en el 
cual se debe confiar en tus compañeros y para esto el ECONY ha 
trabajado para que estos compañeros sean una familia, hemos tenido 
buenos y malos momentos en nuestra larga carrera de 30 años pero cada 
comienzo de temporada es una historia nueva una en la cual tenemos un 
solo propósito, GANAR, y así seguiremos trabajando, seguiremos 
demostrando lo que la constancia la familia y las ganas pueden lograr  

1, 2, 3, ECONY BIEEENN!!!!!! 

     


